



Exigen incremento en sus remuneraciones

Profesores esperan “luz verde” para el aumento del valor hora a \$25 mil

● Mañana, la Dirección de Educación Pública, Mineduc y el SLEP Magallanes analizarán el petitorio realizado por dirigentes del magisterio magallánico.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Dirigentes locales del Colegio de Profesores tuvieron que trasladarse desde Santiago hasta el Congreso Nacional en Valparaíso para poder dialogar con el ministro Nicolás Cataldo y así abordar la petición de aumentar el valor hora a cada docente de Magallanes a \$25.000. Esto como una manera de recompensar el rol del profesorado al interior del aula.

Los directivos concurren al jefe de la cartera educativa luego de recibir nulas respuestas a esta solicitud colectiva que moviliza al gremio en la zona más austral. Pero su respuesta habría sido negativa, manifestando que no habría recursos para cubrir esta petición. Aquello, como era de esperarse, indignó a los profesores.

“El mismo discurso de todos los días. Nosotros le dijimos que tuvieron todo el año (2024) para hacernos una propuesta. Vamos a crear un pronunciamiento, de aquí a marzo. Si no hay un pronunciamiento, las bases piden paralizar”, señaló Alicia Aguilante, presidenta regional del magisterio.

Con esta petición, se busca equiparar las remuneraciones de los profesores con los asistentes de educación, considerando la situación actual: el estatuto docente no les permite negociar colectivamente un incremento.

Nulas respuestas

La única entidad que les hizo una propuesta concreta fue del sostenedor de la educación pública, SLEP Magallanes. Luego, esta entidad elevó la consulta a la Dirección de Educación Pública (DEP), pero no recibieron una respuesta concreta.

Días más tarde, los dirigentes fueron atendidos por Patricio Leiva, funcionario de la DEP en la capital, quien le pidió mesura a la solicitud por el déficit que presenta el servicio educativo local que ascendería a \$24 mil millones.

“Como somos una región aislada, nuestros gastos son mucho más altos. En vivienda, en alimentación, en transporte. Por lo tanto, nuestros puestos merecen un aumento de hora, sí o sí”, se agregó.

Este sería un aumento significativo para los profesores, pues los de educación general pública reciben un valor hora de \$18.333, mientras que los de educación media reciben una tarifa por \$19.250.

A su vez, la dirigente indicó que este petitorio está ligado al reconocimiento por la labor docente que conlleva atender a un promedio de 35 alumnos por sala, a la enseñanza y atenciones para estudiantes TEA.



Dirigentes del magisterio elevaron la petición al ministro Nicolás Cataldo en el mismo Congreso Nacional.